
Вступительное слово Председателя Думы 

к сборнику «День за днем» за декабрь 2013 года 

 

 

 

Дорогие друзья! 

 

Вы держите в руках информационный сборник «День за днѐм», 

посвящѐнный работе Думы городского округа Самара в декабре 2013 года. 

Важное событие этого месяца - принятие главного финансового 

документа города на следующий год. 

На последнем в этом году заседании Думы принят бюджет городского 

округа Самара на 2014 год и плановый период 2015-2016 годов, за который 

депутаты Думы проголосовали единогласно. 

Результатом проведенной совместной работы депутатского корпуса и 

администрации стало то, что по сравнению с первоначальным вариантом 

проекта бюджета доходы и расходы городской казны увеличились на 770млн. 

руб. Дополнительные поступления от земельного налога, арендной платы на 

земельные участки и дотаций из областного бюджета определены 

источниками финансирования увеличенных расходов по таким направлениям 

как присмотр и уход за воспитанниками в дошкольных учреждениях, 

капитальный ремонт жилого фонда, а также учреждений образования, 

культуры, спорта и т.д. 

Таким образом, доходы бюджета на 2014 год составят 12,966 млрд. 

рублей, расходы – 13,403 млрд. рублей, дефицит – 436 млн. рублей. 

Конечно цифры ниже, чем в 2013 году, однако, на то есть объективные 

причины – изменение федерального и областного законодательства. Однако, 

несмотря на это, социальную направленность бюджет сохранил. 

Также в бюджете пока не отражены ожидаемые поступления из 

вышестоящих бюджетов, они будут учтены после распределения 

Правительством Самарской области и по факту поступления. 

Документ прошел процедуру публичных слушаний, аудит Контрольно-

счетной палаты и прокуратуры. 



Депутаты, также рассмотрели отчет об исполнении бюджета за 9 

месяцев текущего года, а также в двух чтениях одобрили  изменения в него. 

Помимо этого, парламентарии утвердили создание муниципального 

дорожного фонда, который начнет действовать с 2014 года. Данная структура 

в следующем году получит 70,69 млн. рублей в виде бюджетных 

ассигнований. Кроме того, в фонд поступят средства из вышестоящих 

бюджетов. 

Депутаты комитета по развитию городской инфраструктуры и 

жилищно-коммунальному хозяйству провели выездное совещание по 

вопросу соблюдения санитарных норм и качества подачи тепла в квартиры 

самарцев.  

Продолжилась работа над проектом новых Правил землепользования и 

застройки. 

В связи с двадцатилетием Конституции Российской Федерации члены 

Общественного молодежного парламента при Думе городского округа 

Самара провели серию уроков для школьников, посвященных основному 

закону страны. 

В рамках ежегодной благотворительной акции «Ёлка желаний» Дума 

городского округа Самара поздравила воспитанников самарских домов 

ребѐнка «Солнышко» и «Малыш». 

Председатель Думы А.Б. Фетисов 

 

 

 

 

 

 

 


